

## Di 17.06. UNTERNEHMEN MICHAEL

19:30 Uhr

Kommunales Kino

Der Erste Weltkrieg im propagandistischen Spielfilm des Dritten Reichs

Einführung: Dr. Philipp Stiasny [Universität Heidelberg]

Kriegspropagandafilm, der Opferbereitschaft für Deutschland fordert: Mit einer Offensive im Frühjahr 1918 will der deutsche Generalstab versuchen, dem fast verlorenen Krieg doch noch eine Wende zu geben. Damit das Unternehmen gelingt, muss unbedingt die Stellung bei Beaufort gehalten werden...

Deutschland 1937 | 81 Min.

*Regie: Karl Ritter; Drehbuch: Karl Ritter, Mathias Wieman, Fred Hildenbrandt; Kamera: Günther Anders; Schnitt: Gottfried Ritter; Musik: Herbert Windt; mit Heinrich George, Mathias Wieman, Willy Birgel, Hannes Stelzer, Paul Otto u.a.*

